

BERITA TERBARU

Kodim 0817/Gresik Selenggarakan Program Bakti TNI Kemandirian Masyarakat TA 2023

Achmad Sarjono - GRESIK.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 24, 2023 - 18:41



GRESIK - Sebagai wujud kepedulian TNI AD terhadap masyarakat yang berada di wilayahnya, Kodim 0817/Gresik mengajak seluruh masyarakat untuk mengikuti kegiatan Program Bakti TNI Kemandirian Masyarakat (BKM) dengan tema "MEMBANGUN KEMANDIRIAN MASYARAKAT MELALUI PEMBERDAYAAN POTENSI WILAYAH". yang berlokasi di Desa Giri Kec. Kebomas Kab. Gresik, Kamis(24/8/2023).

Dalam kegiatan tersebut hadir Plh. Kasdim 0817/Gresik, Mayor Inf (Har) Bambang K didampingi oleh Pasiterdim Kapten Inf Supriadi bersama dengan Kepala Dinas LH Kab. Gresik Ketut Pratikno PS., ST.,MM beserta Stafnya dan diikuti oleh puluhan masyarakat sekitar dan Anggota LSM yang ada di Kabupaten Gresik.

Pada kesempatannya, Plh. Kasdim Gresik menyampaikan bahwa, kegiatan Program Bakti TNI Kemandirian Masyarakat merupakan upaya Kodim 0817/Gresik untuk turut mengatasi kesulitan masyarakat dengan meningkatkan kapasitas masyarakat melalui berbagai metode dan ilmu pengetahuan yang mudah diterapkan oleh semua kalangan.

“Tujuan dilaksanakan kegiatan ini adalah, Agar kita bisa sama-sama belajar dengan mengikuti penyuluhan terkait ilmu persampahan, yang tidak semua orang mengetahui bahwa sampah ternyata dapat dimanfaatkan dan dibudidayakan.”tuturnya.

Di lokasi yang sama Kepala Dinas LH Kab. Gresik menjelaskan sengaja perwakilan masyarakat dikumpulkan di Balai Desa Giri untuk belajar cara pengomposan dari limbah sampah, misalnya limbah sampah yang ada dirumahan bisa dipilih dan dipilah, dan untuk sampah organik dengan metode Eco Enzim.

“Nantinya sampah organik dapat dijadikan sebagai pupuk kompos yang baik untuk tumbuhan. Kami harap setelah mendapatkan ilmu pengomposan, ilmu ini dapat disampaikan kepada masyarakat yang lain agar mudah diaplikasikan di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Karena sangat bermanfaat dalam pengolahan sisa sampah organik rumahan.”ujarnya.

Dalam aplikasinya, seluruh masyarakat yang hadir diajarkan langsung cara pengolahan limbah sampah menjadi pupuk organik (kompos) dan penggunaan pupuk organik dengan benar sesuai dengan takaran. Antusias masyarakat dalam kegiatan ini sangat tinggi, tercermin dengan banyaknya pertanyaan yang disampaikan kepada narasumber. Hal ini juga menunjukkan bahwa Program Bakti TNI Kemandirian Masyarakat yang diselenggarakan oleh Kodim 0817/Gresik sangat bermanfaat untuk masyarakat.(Pen0817)